

南会津地域の発展を目指し懇談会

移動知事室「知事と語ろう・ さわやかトーク」

新国勇さん（只見）と酒井真樹子さん（長浜）の2名が懇談者

した。

県民の意見や要望などを県政に活かすこと、そして県政についての理解と関心を深めることを目的とした「知事と語ろう・さわやかトーク」が、5月30日に福島県南会津合同庁舎（南会津町田島）で行われ、只見から

新国勇さん（只見）と酒井真樹子さん（長浜）の2名が懇談者として出席されました。

した。
新国勇さんは、ユビソヤナギについて説明され只見（南会津）には貴重な自然、手つかずの自然がたくさんある。天然の森も全国トップレベル、そのことにはみんなで気づき町の価値を発信

初めにお話を頂いた時に、知事がこの庶民の声を聞いてくださいました。担当の方の私達の緊張をほぐす笑顔、言葉掛けで少し緊張のほぐれた中、私の質問は①地産地消食育給食②只見雪まつり③キャリア教育④お嫁さん支援でした。

ている。と、おっしゃったのが印象的でした。出席者のうち2名の方がＩターン者で外部から見る南会津の良さ悪さを聞いて、只見の人も外から見る目を持たないと新しい発見は出来ないと思いました。館岩のＩターン池谷さんはここに来るのにインターネットで検索すると会津若松に比べ情報がものすごく少ない、南会津の人はもつとＰＲすべき。私を含め自己表現の苦手な人柄が指摘されました。



さわやかトークを終えて…

▲ あいさつをする佐藤福島県知事